

## Früher losgelaufen

Ein Hase verspottete eine Schildkröte, weil sie so kurze, krumme Beine hatte und so langsam war.

Die Schildkröte aber sagte: „Ich werde dich doch besiegen, auch wenn du sehr schnell laufen kannst.“

Der Hase erwiderte: „Schildkröte, das glaube ich dir nicht. Komm, wir laufen um die Wette! Dann wirst du schon sehen, wer schneller ist. Wer soll den Ort bestimmen und Kampfrichter sein?“

Der kluge Fuchs bestimmte die Strecke für den Lauf in gerader Richtung.

Die Schildkröte begann sofort mit ihrem Marsch. Sie wusste, dass sie langsam und schwerfällig war.

Der Hase aber dachte: „Ich warte noch, denn ich habe schnelle Füße.“ Deshalb legte er sich schlafen. Aber er verschlief die Zeit - und er kam zu spät ans Ziel. Die langsame Schildkröte hatte gesiegt.

*nach Äsop  
illustriert von Rudolf Grapentin*

